



BUSCAN SALVAR 100 MIL VIDAS AL AÑO

Impuesto al azúcar recaudará \$41 mil millones

POR ARTURO PÁRAMO

Con el incremento de impuestos a las bebidas azucaradas, el gobierno federal prevé recaudar 41 mil millones de pesos al año, aseguró el subsecretario de Salud, Eduardo Clark.

Además, se puede reducir 7% el consumo de refrescos en los dos primeros años y también contener el aumento de las personas que sufren obesidad, diabetes, amputaciones y daño renal, anunció en Palacio Nacional.

Los 41 mil millones de pesos, que serán destinados a la atención a estas enfermedades, superan el presupuesto de este año a la Secretaría de Ciencia y Tecnología, de 33 mil 295 millones, y duplica al de la FGR, de 20 mil 125 millones de pesos.

166

LITROS

de bebidas
azucaradas al año
consume cada
mexicano.

El funcionario alertó que, en promedio, cada mexicano consume 166 litros de bebidas azucaradas al año, lo que convierte a nuestro país en el que más se ingiere ese tipo de productos, principalmente debido a su bajo costo y alta disponibilidad.

Además, la diabetes asociada al consumo de altas cantidades de azúcar es la segunda causa de muerte en México, con casi 100 mil víctimas de padecimientos cada año, detalló.

PRIMERA | PÁGINA 4

RECAUDARÁN 41 MIL MDP

Impuesto busca atajar epidemia de diabetes



SE PRETENDE REDUCIR en 7% su consumo para contener el aumento de obesidad y daño renal en el país

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gtmm.com.mx

Se espera que el incremento de impuestos a las bebidas azucaradas motive la reducción del consumo de esas bebidas en 7% y, con ello, se contenga el aumento de las personas que sufren obesidad, diabetes, amputaciones y daño renal, aseguró el subsecretario de Salud, Eduardo Clark.

En la rueda de prensa matutina, el funcionario estableció que, en promedio, cada mexicano consume 166 litros de bebidas azucaradas al año, lo que convierte a México en el país que más ingiere ese tipo de productos, principalmente debido a su bajo costo.

La diabetes, asociada con el consumo de altas cantidades de azúcar, es la segunda causa de muerte en México, con casi 100 mil víctimas al año, detalló Clark.

“En México, más de 100 mil personas al año están ya en diálisis o hemodiálisis, terapia de sustitución renal. ¿Qué significa esto? Que prácticamente todas ellas pasan tres veces a la semana 4 horas de su vida conectadas a una máquina para seguir con vida. Tenemos más de 27 mil amputaciones cada año; cada hora 75 mexicanos pierden una pierna, un pie, asociado a enfermedades como la diabetes. Una de cada tres muertes de nuestro país está asociada a muertes por infarto, muy vinculadas a hipertensión y diabetes”, expuso el funcionario.

Insistió en que la tasa de personas que padecen obesidad, diabetes e hipertensión generará una cantidad tal de padecimientos asociados que podrían colapsar el sector Salud.

“Ya hoy en México se destinan, entre el IMSS, el ISSSTE, el IMSS-Bienestar, todos los sistemas de Salud, cerca de 180 mil millones de pesos a atender las consecuencias médicas del sobrepeso y la obesidad: diabetes, hipertensión, falla renal crónica”, sentenció.

Con el incremento en promedio de 50 centavos a cada lata o botella de refresco, se podrían recaudar hasta 41 mil millones de pesos al año que serán destinados de forma íntegra a la atención de estas enfermedades, aseveró.

FACTOR DE ENFERMEDAD MASIVA

El gobierno federal advirtió sobre los efectos nocivos de los refrescos y altos niveles de azúcar en la dieta:



27 MIL

amputaciones hay al año en México, en promedio.



\$415,611

cuesta la atención de cada paciente de hemodiálisis cada año.



166

litros de refresco consume cada mexicano al año, en promedio.



100 MIL

muertes al año causa la diabetes en el país.



100 MIL

personas tienen que someterse a diálisis.



1 DE CADA 3 NIÑOS MEXICANOS tienen sobrepeso u obesidad.



UNA DE CADA 3 MUERTES POR INFARTO está asociada a diabetes o hipertensión.



179.6 MIL MDP

se destinan a la atención de enfermedades relacionadas con sobrepeso y obesidad.